Glück als Schulfach

1. Das Schulfach Glück gibt es an manchen Bundesländern und Schulen. Dieses Schulfach ist ein ganz normales Schulfach wie jedes andere aus der Schule auch. Nur, dass im Unterricht Glück unterrichtet und vermittelt wird. Das Ziel von diesem Schulfach ist es unter anderem, da viele Schüler und Schülerinnen die Motivation zu Lernen verloren haben, diese steigen zu lassen und um die Persönlichkeit zu stärken.

Denn Studien zeigen, dass Menschen die glücklich sind mehr Vorteile im Alltag haben. So sind sie aufnahmefähiger, kreativer und gesünder. Viele Schüler und Schülerinnen sind auch einfach in der Pubertät, weshalb sie nicht glücklich sind und Hilfe in der persönlichen Weiterentwicklung brauchen. 1.1) Die Ziele grob des Schulfachs sind Zufriedenheit und Lebenskompetenz. 1.2) Im Schulfach werden an Inhalten unter anderem die Sinnfindung, Geborgenheit, soziale Beziehungen, selbstbestimmtes Handeln, Selbstakzeptanz, Umweltbewältigung und grob die persönliche Weiterentwicklung beigebracht und unterrichtet.

Eigene Meinung:

Meiner Meinung nach hätte ich dieses Schulfach gerne an meiner Schule, aber erst ab ca. der achten Klasse. Denn ich finde, dass dieses Schulfach sinnvoll ist. Besonders sinnvoll ist es, weil sich die Schüler/innen in der Pubertät befinden und es eine große Unterstützung wäre, mit dieser besser klar zu kommen. Ich finde es gut, da es gute Werte vermittelt und es für jeden sinnvoll ist, da niemand keine Probleme hat, jeder Schüler nach einer Zeit keine Motivation mehr hat und dieses Fach genau das Ideal wäre, um diese Motivation und auch die Persönlichkeit zu entwickeln. Denn zum Beispiel braucht man viele Themen aus dem Matheunterricht nur für diese Unterrichtseinheit, aber später nicht, aber ich glaube, dass die Inhalte aus dem Schulfach Glück einen Wert für den Alltag des jenes hätten und auch für die Zukunft